



Communiqué de presse

Clap de fin pour le 1^{er} Glass Auto Tour

Arcueil, le 19 octobre 2020 –

Glass Auto Service, spécialiste de la réparation et du remplacement de tout vitrage automobile, est parti à la rencontre de ses 395 adhérents tout au long du mois de septembre. Le Glass Auto Tour a fait étape dans 8 villes en France (Toulouse, Bordeaux, Rennes, Metz, Paris, Clermont-Ferrand, Corbas et Aix-en-Provence), permettant aux adhérents et aux distributeurs de se rencontrer et d'échanger sur les priorités pour le réseau.

Repris depuis deux ans par PHE, Glass Auto Service est dans une dynamique de croissance. La volonté est de développer chez les adhérents le réflexe de la réparation de pare-brise pour maîtriser toujours mieux le coût moyen d'une intervention de remplacement d'un vitrage auto et d'améliorer significativement la visibilité des couleurs Glass Auto Service sur les façades.

Par ailleurs, ces réunions ont renforcé le lien avec les distributeurs qui mettent à disposition des réparateurs une gamme de produits et services élargie, non seulement en matière de consommables/outillages, mais aussi pour les outils de calibrage de caméras. Les 395 adhérents peuvent enfin s'appuyer sur des prix d'achat compétitifs en ayant accès à l'offre Cora.

Marc Novick, Directeur de Glass Auto Service déclare : « *Ce premier Glass Auto Tour est un succès. Nous avons pu échanger ensemble adhérents et distributeurs sur les priorités pour le réseau. Nous avons fixé un cap qui devra permettre à nos adhérents d'augmenter significativement leur chiffre d'affaires.* »

A propos de Glass Auto Service

Créé en 2003, Glass Auto Service regroupe 395 centres adhérents. En 2019, les centres Glass Auto Services ont réalisé 35 000 interventions.